

八峰コミスク通信

八森小学校と峰浜小学校で、卒業を間近に控えた六年生に、感謝の気持ちを込めた集会が行われました。また、八峰中学校では、学力検査に向かう三年生を励ます集会が開かれました。

六年生ありがとう集会 (二月二十七日)

八森小学校 峰浜小学校

八森小学校、峰浜小学校とも、四月から学校のリーダーとなる五年生が、会の企画と運営を担いました。六年生一人一人を

八森小学校

紹介しながらの入場の後、委員会等の引き継ぎが行われ、下級生から六年生への手作りのプレゼントが贈られました。

全校児童で、クイズやゲームで交流を楽しみ、六年生からは、下級生へのお礼と励ましの言葉が送られました。

どちらの学校も、全校児童と教職員の皆さんが一緒に

楽しんで時間を過ごし、思い集まるといいます。



令和6年度
第20号
R7/3/7
CSディレクター
三浦

八峰中学校

佐々木生徒会長のあいさつの後、三年生は、グループ対抗の早押しクイズを楽しみました。その後、中学校三年間を振り返るスライドや、二年生の時にお世話になった、三人の先生方からのメッセージを見て、中学校での生活を懐かしく振り返りました。

一、二年生からは、感謝と励ましの思いを込めた絵馬が贈られ、応援団幹部を中心に、エールで三年生を励ましました。三年生からは、後輩へのお礼のエールが返されました。

三年生を励ます会 (二月二十八日)

高校入学学力検査を間近に控えた三年生を励ますため、そして、三年生へのこれまでの感謝の気持ちを表そうと、新しい生徒会執行部が企画と運営を行いました。



スポーツ文化賞授与式 (二月十四日)

文化ホールを会場に行われました。日頃の努力の成果が認められ、今年度、スポーツや文化面で優秀な成績を収めた個人と団体の皆さん、一団団、二十三名が表彰されました。



地域と学校の連携・協働

地域の皆さんと学習した各校の活動を紹介します

三年生 駒踊り・奴踊りの体験学習 (二月十九日)

峰浜小学校

伝統芸能の学習をしている三年生ですが、一月の学習会に続き、石川駒踊り・奴踊りの体験学習を行いました。

石川地区の伝統芸能保存会の皆さん八名が来校し、講師を務めてくださいました。男子には駒踊り、女子には奴踊りを教えていただきました。

たくさんさんの演目がある伝統芸能ですが、男子の駒踊りでは、「ぶっこみ」と「ひざおり」、女子の奴踊りでは、「三拍子」と「廻り奴」の、それぞれ二つの踊りを習いました。

二時間程の体験学習でしたが、三年生は、楽しく元気に踊ることができるようになり、最後の発表会では、衣装を身に付けて、堂々と、学習の成果を発表し合いました。

